

BUENAS PRÁCTICAS EN LA ENSEÑANZA DE LAS MATEMÁTICAS

CENTRO	MÉTODO	JUSTIFICACIÓN	MÁS INFORMACIÓN
CEIP ARCIPRESTE DE HITA	ABN	El centro partió de la insatisfacción por el rendimiento en matemáticas de su alumnado. Todo el claustro se embarcó en un proceso de formación, tanto inicial como continuo, en la enseñanza de las matemáticas. Implantaron el método de Aprendizaje Basado en el Número, convirtiéndolo en una seña de identidad del centro. Utilizan el método diseñado por ANAYA, enriqueciendo con la creación de materiales manipulativos propios.	
CEIP JARAMA	INNOVAMAT	Hace tres cursos el centro decidió mejorar significativamente la enseñanza de las matemáticas, comenzaron con una formación de todos los profesores del centro. La metodología Innovamat se introduce simultáneamente en los tres primeros cursos de educación primaria por lo que en el momento actual ya está implantada en todo el centro. Por ello, son un referente en cuanto a la evaluación del propio proceso de enseñanza y de aprendizaje. Entre sus conclusiones están una mejora del rendimiento matemático de todos sus alumnos y una mayor motivación e interés por esta materia.	

CEIP PERÚ

INNOVAMAT

Este centro parte de un gran recorrido en la puesta en marcha de distintos proyectos que favorecen la atención a la diversidad. Su propuesta de enseñanza de las matemáticas a través de la metodología de Innovamat es reciente, pero su inquietud por mejorar esta enseñanza lleva tiempo puesto que cuentan con un proyecto propio "El Super Quinto". Este proyecto consiste en un aula supermercado donde las matemáticas sirven para comprar, vender, cambiar, inventariar, ... De esa manera, el alumnado del centro tiene la oportunidad de realizar aprendizajes funcionales y significativos.



CEIP ANA MARÍA
MATUTE

ABN

Este centro partió de algunas inquietudes en el claustro sobre la necesidad de mejorar la enseñanza de las matemáticas. Para canalizar esta inquietud contaron con el impulso de una profesora que ha coordinado el proyecto. Para ello creó diferentes comisiones para su implementación. Este el 6º curso, habiendo concluido toda la etapa esto favorece la evaluación. Su conclusión es que con la metodología ABN, ha mejorado significativamente el conocimiento del número, el cálculo mental y el razonamiento. Mejorando también la actitud hacia la materia.

CC VIRGEN DE LA
VEGA

EMAT

Es un centro con variedad de proyectos relacionados con temas transversales (medio ambiente, salud, digitalización ...).

Su preocupación por la enseñanza adecuada de las matemáticas les llevó a crear un Departamento de Matemáticas para conseguir una coordinación longitudinal y la unificación clara de criterios en la etapa de Primaria.

En la búsqueda de métodos que acompañaran esa visión, se decidieron por el método EMAT de la editorial TEKMAN. Este método potencia, secuencia y facilita el aprendizaje mediante materiales manipulativos.

